



13.09.2013 - 13:41 Uhr

Le Conseil fédéral adresse au Parlement son message pour un second tube au Gothard sans extension de la capacité / ACS salue cette décision objectivement bien fondée et raisonnable

Berne (ots) -

L'Automobile Club de Suisse (ACS) salue la construction d'un second tube au Gothard préconisée dans le message du Conseil fédéral au Parlement dans le cadre de l'assainissement du tunnel routier du Gothard. Par cette façon de procéder, on s'assure que la liaison routière la plus importante avec le Tessin n'est pas interrompue pendant la fermeture totale requise pour l'assainissement d'une durée d'au moins 900 jours. Une fermeture complète du tunnel actuel pendant plusieurs années serait lourde de conséquences pour les citoyens et l'économie suisse.

Le tube actuel du tunnel routier du Gothard doit d'urgence être assaini complètement. Il s'agit du premier assainissement total; mais on sait parfaitement qu'il ne s'agira pas d'une action unique. A des intervalles d'environ 30 ans, des travaux et fermetures s'imposeront également à l'avenir, ce qui n'est possible sans conséquence graves qu'avec un second tube. Dans ces circonstances, la construction d'un second tube est également pour des raisons économiques plus judicieuses que de financer des solutions provisoires coûteuses.

L'ACS approuve notamment aussi le gain de sécurité énorme que l'on va réaliser avec la construction d'un second tube. En comparaison aux prestations kilométriques, le tunnel routier du Gothard non monodirectionnel, à deux voies, présente de nos jours le plus grand risque d'accident, respectivement potentiel d'accidents, de tous les tunnels du réseau des routes nationales suisses. Des recherches scientifiques ont déjà confirmé à plusieurs reprises que les tunnels à un seul tube avec du trafic dans le sens inverse comportent en principe un plus grand risque d'accident que les tunnels avec circulation monodirectionnelle. Une circulation monodirectionnelle dans le tunnel routier du Gothard n'est donc pas un luxe, mais un standard qu'il faut impérativement atteindre dans le cadre de l'assainissement.

Contact:

Niklaus Zürcher
Directeur général Automobile Club de Suisse
Tél. mobile: +41 79 341 01 67
e-mail: nik.zuercher@acs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100743864> abgerufen werden.